



Musik und Tanz mit Distanz – Onlineworkshop

In diesem außergewöhnlichen Schuljahr, in dem auch der Musikunterricht mit Einschränkungen auskommen musste, hat die bayerische kammerphilharmonie drei virtuelle Workshops für Lehrkräfte der Grundschulen veranstaltet und Anregungen für partizipative Musikaktivitäten angeboten, die sofort in der Klasse umsetzbar sind und die mit Einhaltung der aktuellen Hygieneregeln durchgeführt werden können.

Auf Bitten der Lehrkräfte wurde der Workshop *Musik und Tanz mit Distanz* konzipiert. Dieser fand erfolgreich am 10. Juni statt und wird nun auf vielfachen Wunsch wiederholt:

Workshop Musik und Tanz mit Distanz

Do. 17. Juni 2021 15:00 -16:30 (über zoom)

Die Teilnahme am Workshop ist kostenlost. Der Inhalt lehnt sich an den LehrplanPLUS. Spezielle musikalische oder musiktheoretische Kenntnisse (auch Notenlesen) sind nicht erforderlich.

Anmeldung per Mail oder telefonisch bei der bayerischen kammerphilharmonie

info@kammerphilharmonie.de

Tel 0821 521 36 20

Die Veranstaltung wird voraussichtlich am Montag auf der Seite von FIBS veröffentlicht.

Inhalt: Musizieren und sich zur Musik bewegen, ja gar tanzen sind auch in diesen Zeiten durchaus möglich. Zu eigens aufgenommen Musikbeispielen aus Werken berühmter Komponisten spielen die Kinder rhythmische Begleitungsätze mit Body-Percussion und Alltagsgegenständen und bewegen sich in Tanzsequenzen, die mit Einhaltung der Abstandsregeln konzipiert wurden. Unterschiedliche rhythmische Bausteine, in grafischer und traditioneller Notation dargestellt, unterstützen das intuitive Erfassen von einfachen geraden und ungeraden Taktarten. Zusätzlich wird die Form in der Musik thematisiert. Beide Bereiche eignen sich bestens für interdisziplinäre Verknüpfungen, insbesondere mit den Fächern Deutsch, Kunst und Sport.

Wir freuen uns auf eine abermalige rege Beteiligung!

Ihre

bayerische kammerphilharmonie